
LAURIA Lista Civico

Pregmo
Sig. PRESIDENTE
del CONSIGUO COMUNALE
di CUNEO

5/2022

Dggelto::r

11 sottoscritto LAURIA Giuseppe, capo gruppo del gruppo omonimo

premesso

che all’inizio del mese un pregevole articolo sul quotidiano “La Stampo” raccontava t’avventura — disavventura
di un nostro concittadno (Sergio) che a 70 anni vive da 10 in un camper;

premesso
che Sergio, peraltro, incontrato alcune volte ha— tra e tante cose ricordate ed evidenziate — detto di essere in
emergenza abitativa da diversi anni;

premesso
che l’inserimento in emergenza abitativa dovrebbe favorire — crediamo in un assodi tempo ragionevole (10
anni?) — la soluzione del problema casa delta persona presa in carico;

premesso
che risulta allo scrivente esservi altri casi simili nella nostra Città;

premessa
risulta difficile comprendere come in 10 anni una soluzione all’emergenza abitativa di Sergio” non si sia ancora
risolta;

premesso
che risulterebbe allo scrivente esseM alloggi in disponibilità del Comune vuoti;

lutto ciò premesso interroga il Sindaco per conoscere:

Se corrisponda a verità che il Comune disponga di alloggi, oggi, vuoti? Quanti siano e perché non vengano
utilinatl?
Quale sia la situazione attuale dell’emergenza obitativa in Città? Neo specifico si chiede di conoscere
quante siano le situazioni inserite nell’elenco delle persone in emergenza abitativa predisposto dal
Consorzio di cui si chiede copia?
Se sia “normale” “risiedere” in emergenza abitativa per 10 anni stonte il fatta che in questo periodo sono
state comunque assegnate più di 100 unità abitative?
Quali siano le iniziative che si pensa di intraprendere, a breve, perla soluzione del problema di Sergio e di
altre persone che vivono da anni la stessa problematica.

In oltesa di risposto nel prossimo Consiglia Comunale, anticipatoente ringrazio

Cuneo, 16 febbraio 2022
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